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Sinhores inaugura
nova sede em São José 
dos Campos
Sindicato dos hotéis, bares, res-
taurantes e similares atende 20 
classes em 18 municípios da re-
gião. página 04

Ex-funcionários da GM 
recebem dinheiro em 
ação judicial
Valor total gira em torno de R$ 4,5 
milhões numa ação do ano 2000. 
Pagamento já está sendo feito. 
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Litoral Norte adere ao 
sistema de monitoramento 
por satélites
Ferramenta atende novas edifi-
cações, supressão de vegetação, 
abertura de vias e movimentação 
de terra. página 06
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CONCURSO DE 
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ESCOLAS PÚBLICAS

CARAVANA 
AMBIENTAL EM 
CAÇAPAVA

AEROPORTO DE
SÃO JOSÉ COMO
BASE OPERACIONAL

MOBILIDADE EDUCAÇÃO MEIO AMBIENTE AVIAÇÃO

Câmara de Taubaté 
aprova câmeras de 
segurança nas escolas
Projeto da vereadora Vivi da 
Rádio (Republicanos) será im-
plantado nas redes pública e 
particular. página 05
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7ª edição do Conexidades reúne lideranças públicas e privadas, em São 
Sebastião. A questão climática e seus efeitos entre os temas principais
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RMVALE //EDITORIAL.
Nesta edição, um dos destaques é a 

7ª edição do Conexidades em São Se-
bastião. O município se consolida cada 
vez mais como um polo importante para 
o turismo de negócios e eventos.

O  Conexidades transcende as frontei-
ras dos municípios e promove a conver-
gência entre representantes da esfera 
pública e da iniciativa privada, em busca 
de soluções inovadoras e colaborativas. 
O evento tem crescido ano a ano e hoje 
é um dos principais congressos de lide-
ranças do País.

Também nossa equipe de jornalismo 
traz os principais assuntos da semana 
na RMVale, como a escolha da Bras-
press, empresa de transporte aéreo de 
cargas domésticas, que anunciou o ae-
roporto de São José dos Campos como 
base de manutenção para suas opera-
ções. O anúncio foi feito por executivos 
da empresa durante a apresentação do 
mais novo avião da Braspress Air Cargo.

Acompanhe também a Coluna Social 
de Willian Roggles e entretenimento 
nesta edição.
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A medida faz parte de um pacote de investimentos na área ambien-
tal, anunciado pelo governo estadual no Dia Mundial do Meio Ambien-
te, comemorado em 5 de junho.

A tecnologia com sirenes já é utilizada na Vila Sahy, em São Sebas-
tião. Na cidade do Litoral Norte, a sirene é utilizada para alertar sobre 
os riscos de deslizamentos. Em São Luiz do Paraitinga, a sirene deve 
alertar para risco de enchentes. Os equipamentos serão instalados em 
áreas inundáveis, e a telemetria fará o acionamento automático das 
sirenes que orientam a população a buscar abrigo em locais seguros.

Ao todo, o Governo do Estado anunciou R$ 336 milhões em inves-
timentos, sendo que R$ 4 milhões serão destinados para a ampliação 
do Sistema de Alerta de Risco (Sisar). 

Inundações em São Luiz do Paraitinga
Afetada pelas enchentes que devastaram a cidade em 2010, o Rio Paraitin-

ga transbordou, deixando mais de 3 mil pessoas desalojadas ou desabrigadas. 
Este ano, em fevereiro, a cidade também ficou debaixo d’água após o rio subir 
mais de quatro metros. Cerca de 500 pessoas tiveram de deixar suas casas e 
a Prefeitura decretou situação de emergência no município.

A Eve Air Mobility (“Eve”) selecionou mais quatro fornecedores 
para sua aeronave elétrica de decolagem e pouso vertical (eVTOL). 
A KRD Luftfahrttechnik GmbH (KRD) fornecerá as janelas de poli-
carbonato, a Latecoere fornecerá as portas da aeronave, enquanto 
a RALLC e a Alltec fornecerão componentes de fuselagem.

“A Eve consolidou uma lista robusta de fornecedores globais e lo-
cais, que são reconhecidos não só pela qualidade de seus produtos, 
mas também pela credibilidade”, afirma Johann Bordais, CEO da Eve.

De acordo com a empresa, a KRD, com sede na Alemanha, for-
necerá janelas personalizadas, incluindo as janelas do cockpit e da 
porta do passageiro. “Cada janela é desenvolvida para extrema 
durabilidade e sua construção em policarbonato não só minimizará 
seu peso, mas proporcionará proteção adicional, incluindo maior 
resistência ao impacto”, explica Bordais.

A Latecoere, com sede na França, fornecerá as portas da aerona-
ve. Como principal fabricante independente de portas de aerona-
ves do mundo, a empresa é reconhecida por seus altos padrões de 
segurança e desempenho. A Latecoere apoia vários fabricantes de 
aeronaves, incluindo a Embraer, e fornece desenvolvimento, produ-
ção, certificação e suporte em serviço para todas as suas portas.

RALLC e Alltec, ambas com sede no Brasil, foram selecionadas 
para fornecer vários componentes da fuselagem. A RALLC é um for-
necedor que abrange todas as etapas dos processos de fabricação 
de componentes estruturais, fornecendo soluções integradas e ino-
vadoras para várias empresas aeroespaciais, incluindo a Embraer.

A Alltec se especializa no desenvolvimento e produção de com-
ponentes e subconjuntos em materiais compósitos de alto desem-
penho para os mercados aeronáutico e de defesa e segurança. Com 
quase 30 anos de experiência, a empresa é reconhecida por sua 
expertise e também é fornecedora da Embraer. A Alltec fornecerá 
suas tecnologias de compósitos termoplásticos e termofixos para 
a fuselagem do eVTOL.

No ano passado, a Eve revelou que sua primeira fábrica de 
eVTOL será estabelecida na cidade de Taubaté, em São Paulo. A 
empresa iniciou a montagem do primeiro protótipo do eVTOL em 
escala real, que dará sequência à campanha de testes em 2024. O 
eVTOL da Eve está programado para as primeiras entregas e entra-
da em serviço em 2026.

A Braspress, empresa de transporte aéreo de cargas domésticas, anun-
ciou que vai utilizar o aeroporto de São José dos Campos como base de 
manutenção e suplementar para suas operações.

O anúncio foi realizado por executivos da empresa durante a apresenta-
ção do mais novo avião da Braspress Air Cargo. A aeronave, um Boeing 737-
400F, foi recebida em São José com o tradicional batismo pelos diretores da 
empresa brasileira de logística e representantes do setor no dia 4 de junho.

As operações de carga devem começar no segundo semestre com 
voos para o norte e nordeste do Brasil, especialmente para Manaus 
(AM). Segundo Urubatan Helou, presidente da Braspress, a escolha 
do aeroporto de São José dos Campos para base de manutenção se 
deu pela posição estratégica da cidade.

“São José dos Campos é o principal centro tecnológico aeronáutico do 
Brasil. Portanto, decidimos criar a base de manutenção e assistência técnica 
na cidade”, afirmou. Eduardo do Valle, CEO da SJK Airport, concessionária 
que administra o aeroporto, destacou que São José dos Campos vem se con-
solidando como o 4º aeroporto de grande porte da macrometrópole de São 
Paulo. “Estamos aportando capacidade, segurança e eficiência ao principal 
mercado da aviação brasileira”, destacou. 
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SÃO LUIZ DO PARAITINGA 
TERÁ NOVO SISTEMA DE 
ALARME DE ENCHENTES

EMPRESA ESCOLHE 
AEROPORTO DE SÃO JOSÉ 
COMO BASE OPERACIONAL
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 “EVE” DEFINE 
FORNECEDORES DE 
PEÇAS PARA CARRO 
VOADOR

Fo
to

: D
iv

ul
ga

çã
o

Fo
to

: D
iv

ul
ga

çã
o/

De
fe

sa
 C

iv
il 

do
 E

st
ad

o 
de

 S
ão

 P
au

lo
Fo

to
: A

lis
so

n 
Si

lv
a



ESPECIAL //

Da Redação

7ª CONEXIDADES
O 7º Conexidades acontece em São Sebas-

tião, reunindo agentes públicos e privados 
com o tema “Eficiência e inovação para trans-
formar cidades”. Na solenidade de abertura, 
dia 4 de junho, o saxofonista Derico Sciotti, 
executou o Hino Nacional Brasileiro, e a Ban-
da Municipal Maestro Manoel Ladislau de 
Mattos, interpretou o Hino de São Sebastião. 
Além disso, houve também uma homenagem 
às vítimas do desastre climático do Rio Gran-
de do Sul com um minuto de silêncio.

A solenidade contou com a participação de 
importantes nomes como: Felipe Augusto, 
Prefeito de São Sebastião, Felício Ramuth, Vi-
ce-Governador do Estado de São Paulo, Sebas-
tião Misiara, Presidente do Conselho Gestor 
da UVESP, Silvia Melo, CEO do Conexidades, 
Rafael Bruxellas Parra, Secretário-Executivo do 
Conselho da Federação da Secretaria de Rela-
ções Institucionais da Presidência da Repúbli-
ca, Gilberto Kassab, Secretário de Governo e 
Relações Institucionais do Estado de São Pau-
lo, Renato Martins Costa, Presidente do Tribu-
nal de Contas do Estado de São Paulo, Letícia 
Feres, Procuradora-Geral do Ministério Públi-
co de Contas do Estado de São Paulo, Gilson 
Conzatti, Presidente da União dos Vereadores 
do Brasil, Marcelo Barbieri, Presidente da As-
sociação Paulista de Municípios, Reinaldinho 
Moreira, vice-prefeito de São Sebastião, Luiza 
Brunet, empresária e ativista, e Raquel Mendes, 
primeira-dama de São Sebastião.

Abrindo oficialmente a cerimônia, a CEO do 
Conexidades, Silvia Melo, destacou a intenção 
do evento de trocar experiências e debater so-
bre temas que são urgentes, como as mudan-
ças climáticas. “Aqui nós nos esmeramos ao 
longo de vários meses para propor uma sele-
ção de palestras e palestrantes que a cada dia 
vão apresentar temas relevantes tanto para os 
agentes públicos, como para os representantes 
da sociedade e da iniciativa privada. Pensamos 
em ações que promovam o contínuo aperfeiço-
amento que se baseia nos pilares da inovação e 
do desenvolvimento sustentável”.

Silvia acrescentou ainda que, desde o pri-
meiro Conexidades, foram defendidos meio 
ambiente e sustentabilidade. “Mas sabemos 
que o futuro do país não pode ter como alicerce 
apenas a política no sentido lato da palavra. Se 

não houver, ao mesmo tempo, uma ação decisi-
va com a participação da sociedade”.

Já o Presidente do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, Renato Martins Costa co-
mentou sobre a identificação do TCESP com o 
evento. “Os princípios que regem o Conexida-
des são os mesmos que nos movem: eficiência, 
modernidade, contemporaneidade, evolução 
tecnológica, e parcerias importantes que hoje 
significam, talvez, um caminho que toda a ad-
ministração pública irá seguir”.

Ainda comentando sobre a grandeza e 
importância dessa troca já tradicional no 
Conexidades, o Secretário de Governo e 
Relações Institucionais do Estado de São 
Paulo, Gilberto Kassab, ressaltou a profun-
didade com que acontecem os debates pela 
sétima vez. “Aqui serão discutidos, como 
sempre, com muita profundidade, o que há 
de mais moderno em termos de tecnologia, 
a sinergia com outros entes públicos para 
que experiências possam ser trocadas.

A vantagem que tem, de um único evento, 
nós, nessa reciprocidade, aperfeiçoarmos 
as nossas gestões, quaisquer que sejam as 
nossas atribuições. E com esse debate, nós 
contribuímos para que a administração pú-
blica brasileira seja cada vez mais respeita-
da e cada vez mais eficiente”.

Em seguida, falou o Presidente do Conse-
lho Gestor da UVESP, Sebastião Misiara, que 
apresentou algumas ações importantes da 
administração municipal de São Sebastião, 
como a polícia municipal, e outros cases lo-
cais, destacando os objetivos que a popula-
ção espera de seus gestores.

Segundo Misiara, o Conexidades e a UVESP 
são frutos do municipalismo e do liberalismo. 
Ambos promovidos nos congressos municipa-
listas. “Municipalismo é a defesa incontestável 
do município forte. A observação firme de que 
se trata do território onde as pessoas vivem e 
constroem sua história. O liberalismo é o mo-
vimento de ideias e de ideais que tem em seu 
acervo os movimentos contra o absolutismo dos 
governos, a concepção da soberania popular”.

O Presidente do Conselho Gestor da UVESP 
comentou ainda que o encontro busca fomen-
tar o debate e soluções. “Nós estamos aqui para 
propor sugestões, partindo de quem sente as 

necessidades das pessoas e seus municípios. 
Sugestões para a Reforma Tributária, seguida 
do Novo Pacto Federativo. Sugestões para nos 
prepararmos para a guerra entre o homem e a 
natureza, para vencermos as desigualdades so-
ciais. Enfim, a união dos poderes para minimi-
zar os problemas”.

O municipalismo também foi tema da fala do 
Presidente da APM, Marcelo Barbieri. “Estamos 
aqui unindo o municipalismo. A união do mu-
nicipalismo traz vitórias. E o Conexidades é a 
materialização dessa união”.

Mudanças climáticas como foco
A questão das mudanças climáticas e seus 

efeitos, como foi o caso de São Sebastião em 
fevereiro de 2023 e do Rio Grande do Sul no 
último mês de abril foi recorrente nas falas dos 
participantes da sessão solene. O Secretário-
-Executivo do Conselho da Federação da Secre-
taria de Relações Institucionais da Presidência 
da República, por exemplo, abordou projetos 
federais que estão beneficiando os municípios, 
como a recomposição dos recursos e a securiti-
zação da dívida e, mas também explicou o que 
vem sendo feito na região Sul neste momento.

“Estamos fazendo o nosso melhor todos 
os dias para recuperar as perdas que nós ti-
vemos no Rio Grande do Sul. E nós sabemos 
que têm perdas que são irrecuperáveis. Nós 
sabemos que o problema que acometeu São 
Sebastião, que acomete o Rio Grande do Sul, 
é um problema de todo o Brasil. E nós só va-
mos enfrentar esse problema se sentarmos 
juntos para pensar esse processo, para pen-
sar como nós vamos prevenir, nos resguardar 
para evitar esses efeitos climáticos, a perda 
de vidas e as dificuldades das administra-
ções”, acrescentou Rafael Bruxellas Parra.

Neste sentido, a Procuradora-Geral do Minis-
tério Público de Contas do Estado de São Paulo, 
Letícia Feres, apontou a importância do tema 
do evento, ressaltando que cada vez mais será 
preciso administrar bem os recursos para aten-
der e resolver os problemas mais relevantes, fo-
mentando iniciativas inteligentes e inovadoras. 
“Precisamos de gestores corajosos para embar-
car nesse processo de transformação digital. 
Se estamos em uma nova era, esse processo já 
teve início e não pode ser freado. Temos duas 
opções: ou nos adaptamos, ou nos tornamos 
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extintos ou, pelo menos, obsoletos”.
Para o anfitrião do 7º Conexidades, Prefeito 

Felipe Augusto, o que cabe aos gestores é, jus-
tamente, diminuir os impactos, porque impedir 
é cada vez mais difícil. O líder do Executivo de 
São Sebastião comentou sobre os desastres cli-
máticos recentes, reforçando a importância de 
que os administradores públicos estejam bem 
preparados para lidar com a sua ocorrência 
cada vez mais frequente.

E mencionou, por fim, sobre a solidarieda-
de do povo brasileiro, que ganha força nestes 
momentos. “A solidariedade do povo brasileiro 
externada principalmente nas pessoas que co-
mandam as cidades, nos gestores”.

Encerrando a primeira noite do Conexi-
dades em São Sebastião, o Vice-Governa-
dor, Felício Ramuth, comemorou a opor-
tunidade de poder passear pelo estado de 
São Paulo no pavilhão dos municípios, por 
meio dos 114 estandes do evento.

Além disso, discorreu sobre a necessidade 
de que se leve as lições aprendidas até agora 
para o futuro. “Ninguém faz nada sozinho. Va-
mos continuar trabalhando em parceria com 
os municípios, tendo um diálogo, para que a 
gente possa entender como podemos investir 
os recursos com eficiência. E para que isso se 
torne realidade, a participação dos prefeitos e 
prefeitas é fundamental”.

Houve também apresentação de vídeo com 
mensagem do Vice-Presidente da República, 
Geraldo Alckmin, que salientou que esse é um 
“debate mais do que oportuno para a implanta-
ção de cidades criativas e voltadas para a quali-
dade de vida do cidadão”.  
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A Semana do Meio Ambiente em Caçapava come-
çou no dia 5 de junho, na Praça da Bandeira, com uma 
programação recheada, cuja principal atração foi a Ca-
ravana Ambiental, um projeto socioeducativo realiza-
do em parceria com a Secretaria de Educação.

Até o dia 15 de junho, a Praça da Bandeira será o 
palco para receber cerca de 2.500 alunos da rede mu-
nicipal de ensino que participarão do projeto Caravana 
Ambiental. O projeto tem por objetivo conscientizar e 
educar para as práticas ambientais sustentáveis, por 
meio de quatro núcleos: Verde, Amarelo, Azul e Bran-
co. Cada um deles abordará um nicho de atuação, da 
seguinte forma:

VERDE: Solo, fauna e flora
Com a participação da equipe do Parque da Moçota 

e da Polícia Ambiental, o objetivo deste núcleo é mos-
trar a importância da preservação nesse segmento, e 
como os ecossistemas se complementam e estão in-
terligados.

AMARELO: Recursos naturais, Renda familiar e 5 
R’ (repensar, recusar, reduzir, reutilizar e reciclar)

O objetivo desse núcleo é conscientizar para o 
consumo sustentável, que vai desde a necessidade e 
decisão da compra até o descarte consciente do pro-
duto inutilizado. Participa deste núcleo, a Secretaria de 
Obras, com os serviços de Cata-bagulho e PEV ofere-
cidos à população.

AZUL: Água e ar
Neste núcleo, a intenção é mostrar aos alunos sobre 

a importância da preservação do ar e da água, como 
por exemplo, com a campanha contra queimada, eco-
nomia de água etc.

BRANCO: Lixo, poluição e Saúde
Participam desse núcleo a Secretaria de Saúde do 

município, que vai abordar o descarte correto de medi-
camentos e infectantes, e o especialista em Saci, Má-
rio Luz, que vai falar sobre a higiene corporal, mental, 
ambiental e social.

A programação do mês do Meio Ambiente também 
inclui duas Jornadas do Patrimônio Ambiental e plantio 
coletivo de mudas. A ação são visitas gratuitas ofere-
cidas à população em locais de preservação ambiental 
para que haja conscientização da importância da pre-
servação dessas regiões. Serão duas datas e locais 
programados:

Dia 15 de junho – Jornada do Patrimônio Ambiental 
para a Pedra Branca

Dia 23 de junho – Jornada do Patrimônio Ambiental 
para Mirante da Pousada dos Bandeirantes.

Após quase 40 anos, o Sinhores (Sindicato dos 
Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares de São José 
dos Campos e região) aprimora seu atendimento aos 
contribuintes com a transferência de sua sede para 
um ambiente mais moderno e integrado. O espaço no 
Jardim Aquarius, em São José dos Campos, represen-
ta uma nova fase da entidade que atende mais de 20 
categorias e está presente em 18 cidades da região.

A inauguração da nova sede aconteceu no dia 4 
de junho com autoridades e convidados de vários 
segmentos. Estiveram presentes, o prefeito de São 
José dos Campos, Anderson Farias (PSD); o prefeito 
de Monteiro Lobato (PSD), Edmar Araújo; o depu-
tado estadual Dr. Elton (União Brasil); a deputada 
estadual Letícia Aguiar (PP) e os vereadores joseen-
ses, Milton Vieira Filho (Republicanos), Robertinho 
da Padaria (PRD), Dulce Rita (União Brasil), Fernan-
do Petiti (PSDB) e Thomaz Henrique (PL).

O Sinhores surgiu em 1984 quando um grupo de 
empresários de São José enxergou no município um 
grande potencial econômico e tecnológico e deram 
início à Associação Profissional de Hotéis, Restau-
rantes, Bares e Similares. Seu primeiro presidente 
foi Olirio Costa. Em 1985 a associação foi reconhe-
cida pelo Ministério do Trabalho e transformada em 
um Sindicato da categoria.

Segundo o atual presidente, Antonio Ferreira Ju-
nior, com a mudança de sua sede, o Sinhores renova 
o seu compromisso com seus valores e princípios, 
honrando o legado dos seus fundadores e cons-
truindo um futuro ainda mais próspero e moderno 
para todos os seus contribuintes.

“Com essa nova sede o Sinhores reforça a preocu-
pação com a qualidade do atendimento a categoria 
e também reafirma nossa missão como sindicato, 

CARAVANA AMBIENTAL 
DESENVOLVE ATIVIDADES 
EM CAÇAPAVA

SINHORES INAUGURA NOVA SEDE EM 
SÃO JOSÉ PARA ATENDER 18 CIDADES
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apoiando os empresários, colaborando com o desen-
volvimento das cidades em que estamos presentes e 
fortalecendo o turismo local. Estamos muito satisfei-
tos com essa nova conquista e com as muitas novida-
des que ainda estão por vir. A cidade mudou e agora 
temos uma sede moderna”, afirma o presidente.

O Sinhores tem como missão representar o seg-
mento na área de hospedagem e alimentação e forta-
lecer ações que gerem novos negócios no setor, con-
tribuindo tanto para o desenvolvimento das empresas 
atendidas como para a economia das cidades que 
abrange, sendo elas: Caçapava, Campos do Jordão, 
Guararema, Igaratá, Jacareí, Jambeiro, Monteiro Loba-
to, Natividade da Serra, Redenção da Serra, Paraibuna, 
Santa Branca, Santa Isabel, Santo Antônio do Pinhal, 
São Bento do Sapucaí, São José dos Campos, São Luiz 
do Paraitinga, Tremembé e Taubaté.

O Sindicato oferece serviços como banco de em-
pregos; parcerias com empresas especializadas em 
diversos setores da economia para oferecer a seus 
contribuintes descontos especiais na realização ou 
compra dos mais variados tipos de serviços e pro-
dutos; assessoria jurídica; qualificação profissional 
de empresários e funcionários; além de viabilizar a 
participação em congressos, feiras e palestras com 
o objetivo de possibilitar o desenvolvimento profis-
sional e pessoal dos seus contribuintes.

Para Junior Ferreti, um dos diretores do Sinhores, 
“o lançamento da nova sede vem conciliar com um 
nova época, uma nova diretoria, mais atuante e 
presente, com diretores empreendedores de locais 
renomados. Estamos trabalhando em prol da classe 
que mais gera emprego no Brasil” garante.

Segundo o prefeito Anderson Farias, o Sinhores 
tem um papel fundamental para a cidade. “É um 
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sindicato que faz um grande trabalho há décadas, 
e hoje dá um novo passo com uma sede moderna 
e mais espaço para atendimento. O Sinhores pen-
sa no desenvolvimento do comércio, na geração de 
empregos e na qualidade de vida da cidade”, enfa-
tiza o prefeito.

Integrante da Comissão de Turismo da Assembleia 
Legislativa de São Paulo (Alesp), o deputado Dr. El-
ton ressaltou a importância do Sinhores para a região. 
“Quero parabenizar o Sinhores por este momento e 
ressaltar que de 7 a 8% do Produto Interno Bruto do 
país está relacionado ao Turismo. Movimentamos R$ 
750 bilhões nesta área. É importante que todos sai-
bam que 7 de 10 funcionários estão ligados a este 
setor. Na Alesp, sentimos a necessidade de ajudar pe-
quenos municípios e tentamos pacificar o aumento de 
recursos para estas cidades, como Monteiro Lobato e 
Paraibuna, que passaram por problemas recentes de 
questões climáticas”, pontuou.

Atual diretoria (2021 – 2026) é composta por An-
tonio Ferreira Junior (Presidente); Ricardo Sampaio 
de Alcântara (Vice-Presidente); Geminiano Jorge 
dos Santos (Diretoria); Luiz Roberto Ferreti Junior 
(Diretoria); Paulo César da Costa (Diretoria); Pe-
dro João dos Santos Filho (Diretoria); Wilson Abud 
(Diretoria); Demétrio Luis Osti (Conselho Fiscal); 
Francisco Freitas da Silva (Conselho Fiscal); Pedro 
Ferreira Rodrigues (Conselho Fiscal); Marcelo de 
Moraes e José Luiz Ribeiro (Suplentes diretoria) e 
André Matheus Cestari (Suplente Conselho Fiscal). 

A sede está localizada no Edifício Infinity Tower, Rua 
dos Piquiroes, nº 40 – sala 811, Jardim Aquarius. O es-
paço conta com uma recepção, área externa, sala de 
reunião e duas salas de atendimento. Além da sede, o 
Sinhores possui uma regional em Jacareí.
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Foi aprovado em segunda votação na Câmara 
de Taubaté, um projeto de lei que obriga creches e 
escolas da cidade a instalarem câmeras de monito-
ramento. A aprovação aconteceu na terça-feira (4). 
O projeto depende da sanção do prefeito José Saud 
(Progressistas) para que se torne lei. 

O projeto, aprovado em primeira votação no fim de 
maio, prevê que creches e escolas públicas e particula-
res sejam obrigadas a instalarem câmeras de monito-
ramento, alarmes e outros dispositivos de segurança.

Caso seja sancionada, a lei prevê também que as 
câmeras devem ser instaladas em áreas comuns das 
unidades de ensino, como na entrada do prédio, no 
pátio e em salas de aula.

O número de equipamentos deve ser proporcional 
ao número de funcionários e alunos de cada creche ou 
escola. As imagens precisam ficar armazenadas por 
um período de dois meses e só poderão ser acessadas 
por autoridades. O texto é de autoria da vereadora Vivi 
da Rádio (Republicanos) e não há previsão para que o 
projeto seja analisado pela Prefeitura.

EX-FUNCIONÁRIOS DA GM 
RECEBEM DINHEIRO CONQUISTADO 
EM AÇÃO JUDICIAL 

GOVERNO DE SP LANÇA CONCURSO 
DE REDAÇÃO PARA ALUNOS DE 
ESCOLAS PÚBLICAS

CÂMARA DE TAUBATÉ APROVA
MONITORAMENTO POR CÂMERAS EM ESCOLAS 

Da Redação

Da Redação

Ex-eletricistas da General Motors de São José dos 
Campos receberão de volta R$ 4,5 milhões em Imposto 
de Renda. A decisão é da Justiça Federal, após processo 
movido pelo Sindicato dos Metalúrgicos de São José dos 
Campos e Região, no ano 2000. No total, 71 trabalha-
dores foram contemplados. A devolução do dinheiro 
começou a ser feita na quinta-feira (6).

A ação foi movida após iniciativa pioneira do De-
partamento Jurídico do Sindicato, que, em 1987, in-
gressou com o primeiro processo do país a exigir adi-
cional de periculosidade a trabalhadores eletricistas 
do setor metalúrgico.

Após vitória nesse primeiro processo, que era contra 
a General Motors, os eletricistas da montadora recebe-
ram o adicional de periculosidade retroativo em única 
parcela. Isso acarretou desconto máximo de Imposto 
de Renda, de acordo com a tabela da época (27,5%).

O Sindicato, então, moveu uma ação tributária con-
tra a Receita Federal, pleiteando que o Imposto de 
Renda não incidisse sobre o montante total ou que, 
ao menos, fosse calculado mês a mês, o que reduziria 
significativamente a alíquota.

“Nosso principal argumento, na época, era que o 
adicional de periculosidade não se tratava mais de 
um rendimento. Afinal, renda é aquilo que você tem 
mês a mês. Se você recebe o montante anos depois, 
acumulado, você recebe uma indenização, e não uma 
verba salarial”, explica o advogado e coordenador do 
Departamento Jurídico do Sindicato, Aristeu Neto.

Após 24 anos, o valor depositado em juízo, que 
era de R$ 1,7 milhão, foi corrigido para R$ 6 milhões. 
A desembargadora federal Diva Malerbi, da 6ª turma 
do Tribunal Regional Federal da 3ª Região, concedeu 
decisão favorável aos trabalhadores e ao Sindicato, o 
que reduziu a alíquota do imposto para, em média, 5%.

Ao todo, os 71 trabalhadores contemplados recebe-
rão de volta R$ 4,5 milhões. Os valores por pessoa va-
riam de R$ 405 a R$ 133.000, de acordo com o tempo 
de trabalho na GM.

“Além de vitoriosos, esses ex-eletricistas da GM 
são exemplo para todo o país. Essas duas ações, uma 
derivada da outra, são pioneiras. Depois do que fez 
o Sindicato, a Receita Federal mudou a regra de seu 
regulamento interno e, agora, toda tributação seme-
lhante é feita mês a mês. Com isso, trabalhadores de 
todo o país foram beneficiados”, explica o presidente 
do Sindicato, Weller Gonçalves.

Quem tem direito
Dos 71 ex-eletricistas contemplados no processo, 

39 já foram localizados pelo Sindicato. Os demais 32 
deverão procurar o Departamento Jurídico da entidade, 
de segunda a sexta-feira, das 9h às 16h, na sede (Rua 
Maurício Diamante, 65, Centro, São José dos Campos).

No caso de trabalhadores já falecidos, os herdeiros 
também deverão procurar o Departamento Jurídico 
para informações sobre os documentos necessários, 
pelo telefone (12) 3946-5318.

A Secretaria da Educação do Estado de São Paulo 
e a Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Lo-
gística lançaram no Dia Mundial do Meio Ambiente, o 
concurso de redação das escolas estaduais sobre mu-
danças climáticas. Alunos de todos os níveis de ensino 
são convidados a concorrer às premiações.

A iniciativa tem como foco compartilhar e impac-
tar os estudantes em discussões e ações sobre o 
tema central, a partir dos objetivos de desenvolvi-
mento sustentável (ODS) propostos pela Organi-
zação das Nações Unidas (ONU) para 2030, e de 
planos estaduais, como Plano de Ação Climática 
2050 – PAC 2050, Projeto Municípios Paulistas 
Resilientes – PMPR e o Projeto Escola Mais Segura 
em Educação para a Redução de Riscos e Desastres.

Podem participar do concurso estudantes do 
5º ano do Ensino Fundamental (representando os 
anos iniciais) até a 3ª série do Ensino Médio. Após o 
lançamento, o regulamento será disponibilizado às 
escolas estaduais entre os dias 17 e 28 de junho e 
as equipes escolares receberão orientações sobre 
os temas e a participação a partir do fim do mês de 
julho — na volta às aulas para o segundo semestre 
— e o início do mês de agosto.

Na Educação, o concurso tem a coordenação da 
Escola de Formação dos Profissionais da Educação 
(Efape) Paulo Renato Costa Souza e do Centro de 
Referência em Educação (CRE) Mario Covas.

O diretor do CRE Mario Covas, Clayton Policarpo 
Vicente, destacou que as emergências climáticas 
têm ganhado espaço nas escolas, tanto nas abor-
dagens teóricas, quanto nas práticas locais. “Esse 
concurso pode se tornar um instrumento pedagó-
gico e estratégico. Escolas e comunidades têm sido 

Da Redação

fundamentais para pensar em processos para mu-
dar realidades locais, o que temos visto em diversas 
regiões do estado”, afirma.

O professor ainda reflete que o projeto vai além da 
produção textual. “O concurso propõe exaltar e incen-
tivar ações nas escolas que formem cidadãos cons-
cientes em um mundo em mudança climática. Também 
busca demonstrar práticas sustentáveis, engajamento 
comunitário e promover um ambiente de aprendizado 
e ações positivas para o meio ambiente”, continua.

Na Educação, o concurso será composto por três 
fases: a fase da escola, da diretoria regional de ensi-
no e a fase estadual, com seleção pela equipe técni-
ca da Seduc-SP. Posteriormente, os trabalhos serão 
avaliados pela equipe da Semil, em etapa final antes 
das premiações e decisiva para a escolha dos três 
medalhistas de cada categoria, por nível de ensino.

A premiação está prevista para o fim do ano e 
deve acontecer entre o fim de outubro e o mês de 
dezembro. Estudantes, seus professores orientado-
res e suas escolas devem ser contemplados.
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USINA DE DESSALINIZAÇÃO SERÁ 
CONSTRUÍDA EM ILHABELA

LITORAL NORTE 
ADERE A SISTEMA DE 
MONITORAMENTO 
POR SATÉLITES

Desde o dia 1º de junho, uma nova em-
presa assumiu o transporte público em 
Caraguatatuba. A mudança de adminis-
tração foi um pedido da antiga respon-
sável pelo serviço. A empresa Sancetur 
Santa Cecília Turismo será a nova res-
ponsável, mas, na cidade, vai atuar com 
o nome de SOU Caraguá.

De acordo com a Prefeitura de Cara-
guatatuba, a tarifa segue sendo de R$ 
4,60 no cartão e R$ 5 no dinheiro. Quem 
já têm direito a gratuidade ou paga meia 
tarifa no transporte também seguirá com 
o benefício. No caso dos cartões, o cré-
dito vai continuar valendo com a nova 
empresa. Caso seja necessário fazer um 
novo cartão, a prefeitura informou que 
os passageiros serão avisados com an-
tecedência e não vão perder os créditos 

Caraguatatuba, Ilhabela, São Sebastião 
e Ubatuba assinam termo de adesão ao 
sistema que permite identificar a constru-
ção de novas edificações, supressão de ve-
getação, abertura de vias e movimentação 
de terra. Durante a Reunião do Conselho 
de Desenvolvimento da Região Metropoli-
tana do Vale do Paraíba e do Litoral Norte, 
no dia 6 de junho, a Secretaria de Desen-
volvimento Urbano e Habitação anunciou 
a adesão de quatro municípios do Litoral 
Norte ao Sistema de Monitoramento de 
Áreas Suscetíveis.

O encontro reuniu integrantes do Con-
selho e contou com a presença do vice-go-
vernador, Felício Ramuth, do secretário da 
pasta, Marcelo Branco, e do subsecretário 
de Desenvolvimento Urbano, José Poli-
ce Neto.A partir da assinatura do termo 
de adesão, as cidades de Caraguatatuba, 
Ilhabela, São Sebastião e Ubatuba pas-
sam a utilizar a ferramenta, sem custo às 
prefeituras, para acompanhar áreas de 
ocupação irregular ou áreas de risco, iden-
tificar a construção de novas edificações, 
supressão de vegetação, abertura de vias e 
movimentação de terra.

O vice-governador destacou que o siste-
ma possibilita a realização de um traba-
lho de prevenção nas áreas monitoradas 
e que a expansão é uma meta da gestão 
estadual. “Iniciamos a adesão pelo nos-
so Litoral Norte, com os quatro primeiros 
municípios dos 52 que vamos monitorar. 
O próximo passo é a expansão para todos 
os municípios do estado de São Paulo. 
Então, o primeiro objetivo é garantir nes-
ses 52 municípios a parceria com prefei-
tos e prefeitas, para evitarmos situações 
de ocupações de áreas irregulares e a 
abertura de novos loteamentos em áreas 
de risco. É um trabalho de prevenção a 
médio e longo prazo muito importante”, 
explicou Felício Ramuth.

remanescentes. Além da tarifa, as linhas 
e horários serão mantidos. A frota atual, 
de 55 ônibus, também seguirá em opera-
ção. No Estado de São Paulo, a empresa 
atua em pelo menos 21 cidades, entre 
elas, Indaiatuba, Presidente Prudente, 
Limeira, Mogi Mirim, Americana, Rio 
Claro, Salto, São Carlos, São José dos 
Campos e São Vicente.

Os funcionários da Fênix receberão 
todas as verbas trabalhistas rescisórias. 
Há prioridade na contratação dos mes-
mos na nova empresa, sendo dispensa-
dos apenas os trabalhadores que não 
quiserem ou não se enquadrar no perfil 
de empresa.

Segundo a Prefeitura, há uma cláusula 
no contrato que dá preferência à contra-
tação de mão de obra local. Do quadro 

CARAGUÁ TEM MUDANÇA NA
EMPRESA DE TRANSPORTE PÚBLICO 
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Da Redação
de 148 trabalhadores, apenas seis não 
foram recontratados e outros oito não se 
interessaram pela continuação, já que 
receberam rescisões trabalhistas e segu-
ro desemprego.

6 MEON JORNAL

Uma usina será construída no Litoral 
Norte e deverá atender 8 mil pessoas 
em 19 ilhas, na região de Ilhabela, para 
tratar a falta de água em cidades do li-
toral paulista no período de temporada, 
quando aumenta significativamente o 
número de turistas nos municípios li-
torâneos. Além de esgoto tratado, é im-
portante que exista água potável para 
atender ao incremento da população em 
períodos específicos do ano.

O professor José Carlos Mierzwa, do 
Departamento de Engenharia Hidráulica 
Ambiental da Escola Politécnica da USP, 
especialista em tratamento de água e de-
senvolvimento de tecnologia de separação 

Da Redação

por membranas, explica que o problema é 
antigo e a dessalinização pode ajudar na 
oferta de água na região. A ideia da cons-
trução de uma usina de dessalinização 
na região de Ilhabela, no Litoral Norte do 
Estado, é a solução para locais que não 
comportam um reservatório. O professor 
da USP explica como funciona esse pro-
cesso de utilizar a água do mar para trans-
formar em água doce e potável e informa 
que a primeira unidade de dessalinização 
foi construída no Brasil em Fernando de 
Noronha, uma ilha no litoral nordestino 
que também enfrentava escassez de água. 
O assunto vem sendo discutido e estudado 
no país desde a década de 1970.

Primeira no Estado 
Será a primeira usina de dessaliniza-

ção do estado de São Paulo. A construção 
desse tipo de unidade pode ser a solução 
para a escassez hídrica que tem sido um 
desafio nos grandes centros urbanos. O Li-
toral Norte é uma área de preservação am-
biental, por isso existe a preocupação com 
o meio ambiente e o engenheiro da Poli/
USP tranquiliza a população. “Quando se 
pensa em custo, a tecnologia de engenha-
ria utilizada já está bem mais acessível à 
população. A pergunta que se deve fazer 
é quanto custa não ter água? Outro ponto 
positivo destacado por Mierzwa é a quali-
dade da água, que não deixa nada a dese-
jar para uma água de reservatório”.

De acordo com a Organização das Na-
ções Unidas (ONU), até 2050 estima-se 
que a população mundial deva chegar a 
9,5 bilhões de pessoas. Já em 2025, a es-
cassez absoluta de água tende a atingir 
cerca de 2 bilhões de habitantes do pla-
neta. Apesar do recurso natural ser en-
contrado em abundância, apenas 2,5% 
do volume total do líquido é doce.
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Siga a intuição, vista sua melhor 
versão e deixe a vida fluir. O dia será 
mágico e encantador, com harmonia 
nos relacionamentos próximos, 
entendimento com a família, conforto e 
reencontros especiais. 

ARTE &

CRUZADINHA

Fonte: www.rachacuca.com.br

HORIZONTAIS
1. Usados para carregar água. (6)
4. Nome de cada um dos tempos na luta de boxe. (5)
8. Duro, firme, rígido (em inglês). (5)
9. Ambiente, espaço, recinto (plural). (7)
10. Unidade de medida de resistência elétrica no Sistema 
Internacional. (3)
11. Colocar água. (5)
12. Abatida, comovida. (7)
14. Agradecida (plural). (6)
16. Indivíduo dos eslavos. (6)
20. Luís ___, o rei do baião. (7)
23. Pequena rua. (5)
25. Gelo (em inglês). (3)
26. Pronome indefinido. (7)
27. Fase, estágio. (5)
 28. Deste modo, portanto. (5)
29. Aquilo que se assou. (6)

Uma oportunidade de negócio 
poderá aparecer de repente. 
Assuntos financeiros e 
investimentos estarão em destaque. 
Você poderá firmar bons acordos. 

Amplie relações, aprofunde 
vínculos de amizade e aposte em 
maior abertura social. Um lindo 
alinhamento de planetas no céu 
trará integração num novo ambiente. 

Casamento, associações e parcerias 
ganharão uma dose maior de energia 
e de entusiasmo. Construa relações 
de confiança, crie projetos a dois e 
comece uma fase animada no amor

Renove os looks, mude a imagem 
profissional e dê um passo maior na 
carreira. Vários planetas anunciam 
crescimento financeiro e mais 
estabilidade. 

Suba um patamar na carreira e 
invista num futuro promissor. O 
momento será especial para se 
associar, lançar um empreendimento 
e aumentar o prestígio profissional. 

Discuta condições de um contrato 
de trabalho, negocie prazos e 
espere por ótimos resultados. O 
dia trará harmonia com parceiros e 
oportunidades de sucesso. 

Agrupamento de cinco planetas em 
seu signo anuncia um novo ciclo de 
vida. Caminhos do coração e de maior 
realização pessoal estarão iluminados. 

Prazer, paixão, fertilidade e 
empolgação com projetos autorais 
marcarão esta fase, com um 
alinhamento de planetas em 
harmonia com seu signo. Explore 
seus talentos criativos.

Troque confidências com a família, 
planeje mudanças, aumente a 
cumplicidade com o par e inicie novas 
atividades. Rotina exigente e agitada 
pedirá momentos de privacidade. 

Áries

Leão

Touro

Virgem

Gêmeos

Libra

Câncer
(21/06 - 22/07)

Escorpião
(23/07 - 22/08) (23/08- 22/09) (23/09 - 22/10) (23/10 - 21/11)

Aquário
(21/01 - 19/02)

Peixes
(20/02 - 20/03)

Capricórnio
(22/12 - 20/01)

Sagitário
(22/11 - 21/12)

(21/03 - 20/04) (21/04 - 20/05) (21/05 - 20/06)

Chegou a hora de se fortalecer 
interiormente, dar crédito aos sonhos 
e ganhar tranquilidade. Tome decisões 
sobre o futuro e finalize um longo ciclo. 

Planos de desenvolvimento ganharão 
força com um lindo alinhamento de 
planetas que favorecerá estudos, 
conexões com pessoas de fora, viagens 
e soluções jurídicas.

Horóscopo Semanal
POR MEU HORÓSCOPO DO DIA

facebook.com/MeuHoroscopoDoDia
Instagram: @meuhoroscopododia/

VERTICAIS
1. Arma antiga que apresenta um arco de flechas acoplado. (5)
2. Ato de ler. (7)
3. Grande alegria. (7)
4. Vermelho intenso (feminino). (5)
5. Prefixo que indica algo em excesso. (5)
6. Ato de disparar. (7)
7. Lugar onde as pessoas dormem (plural). (5)
13. Gíria de internet que indica muitas risadas. (3)
14. Feminino de gigante. (7)
15. Personagem dos desenhos animados que é um diabo-da-
tasmânia. (3)
17. Ruas (em inglês). (7)
18. Que apresenta acefalia (feminino). (7)
19. Personagem gordinho da novela Carrossel. (5)
21. Indica uma unidade de menida igual a 10 elevado a -9 (plural). (5)
22. Abaixo, inferior. (5)
24. Indivíduo muito apegado ao dinheiro. (5)
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SOCIAL & MODA
RAPIDINHAS

by Willian Roggles

AGENDACULTURAL
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O distrito de São Francisco Xavier recebe nos 
dias 8 e 9 de junho a tradicional Festa do 
Tropeiro. A 15ª edição do evento acontece no 
Parque Municipal de São Francisco Xavier. 
A programação é gratuita e livre para todos 
os públicos. A festa oferece shows musicais, 
comidas típicas, apresentações da cultura 
popular, cavalgada e missa.
No sábado (8), as atrações acontecem das 
10h às 22h. No domingo (9), das 9h às 19h. 
Confira a programação completa no site da 
Fundação Cultural Cassiano Ricardo
https://fccr.sp.gov.br
Serviço
• Dias 08 e 09/06
• Sábado, das 10h às 22h
• Domingo, das 9h às 19h
• Local: Parque Municipal de São Francisco

A Cia de Achadouros está realizando uma tempo-
rada do espetáculo infantil “Os Lavadores de His-
tórias”, com apresentações gratuitas em diversas 
cidades da RMVale. No próximo domingo (9), às 
16h, o grupo se apresenta na Sala Mário Lago, que 
fica na Rua Barão de Jacareí, 122 - Centro, em Jaca-
reí. Por meio de cenas cômicas, circenses, teatro de 
sombras e objetos, o espetáculo faz uma sensível 
reflexão sobre a relação da criança com o mundo 
real e da imaginação, e lança sobre a infância o 
olhar lúdico contido na poesia.
Espetáculo “Os Lavadores de Histórias” Com Cia de Achadouros
Sinopse: Urucum, Tom Tom e Jatobá são lavadores de histórias que, todas as noites, visitam 
quintais da infância para lavar o que ali fora esquecido e revelar memórias. Eles ficam tocados e se 
divertem com as personagens e segredos de cada história revelada. Combinando o encanto do te-
atro de sombras, do circo e do teatro narrativo, o espetáculo convida o público a reviver as próprias 
memórias e relembrar a infância, com o intuito de que não se perca o que foi vivido em cada lugar.
• Duração: 50 minutos • Grátis - Classificação Livre

FEIRAS E ENTRETENIMENTO 
SE DESTACAM EM SÃO 

JOSÉ DOS CAMPOS

Alexandre Balugoli, faz com sua 
equipe o sucesso do Shopping 

Jardim Oriente

8 MEON JORNAL

FESTA DO TROPEIRO TEATRO INFANTIL

A Marmitas do Papai com  refeições 
saudáveis e saborosas, lançou o “Kit 
Dengoso”. Este kit foi desenvolvido 
para trazer nutrição de forma prática e 
deliciosa, além de fortalecer o sistema 
imunológico. Vamos cuidar da nossa 
saúde com boas escolhas alimentares 
e muita hidratação. Afinal, uma 
alimentação balanceada é essencial 
para uma vida melhor.

MARMITAS DO PAPAI 
CONQUISTANDO O 
MERCADO DO SAUDÁVEL 

A frente da Marmitas do Papai o belo  
empresario Wellington Serrao

Brilho no Olhar em noite de lançamento do seu DVD 
sucesso a este trio Rodrigo, Bibi e Tiago. 

Alexandre Balugoli, gerente geral do Shopping 
Jardim Oriente, tem se destacado por seu 

excelente trabalho. Sob sua liderança, o 
shopping se tornou referência em proximidade 

com os clientes, oferecendo uma variedade 
de eventos de entretenimento como feiras, 

shows, campeonatos, além de promover beleza, 
gastronomia e moda. Balugoli e sua equipe estão 

de parabéns por essa conquista, que valoriza e 
fortalece a marca junto aos consumidores.

No último sábado, o Grupo Brilho no Olhar realizou 
a gravação do seu primeiro DVD em um belíssimo 

evento no Interative Hall, em São José dos Campos. 
A noite foi marcada pela presença de ilustres 

convidados, como Gica, Saymon, Samuca e Luana 
Camara, que abrilhantaram ainda mais o evento. 

Foi maravilhoso testemunhar tanto amor, talento e 
emoção durante a gravação. A energia contagiante 

e a dedicação do grupo fizeram deste um
momento inesquecível. 

Gostaria de deixar um beijo especial para
Bibi, Tiago e Rodrigo Vocês são nota 10

e merecem todo o sucesso!
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GRAVAÇÃO DE DVD DO 
GRUPO BRILHO NO OLHAR
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